



6 Pièces

210 m²

Réf. VVI50000339

2 625 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa 7 pièces à sainte-maxime vue panoramique exceptionnelle sur la mer cette propriété de 270 m² se trouve au calme dans une propriété privée avec un parcours de golf. Une grande pièce de vie avec cheminée, cuisine ouverte, 2 belles chambres, dressing et salle de bains, au 1er étage : 2 chambres avec une salle d'eau pour chaque chambre . Un appartement d'invité de 78 m² complètement indépendant. Piscine à débordement de 12 X 6 M, garage, 2 caves, chauffage au sol pompe à chaleur, clim réversibles, garage, abris voiture et possibilité de faire un autre appartement. Très belle exposition

...

7-room villa in sainte-maxime exceptional panoramic view of the sea this 270 m² property is located in a quiet setting on a private property with a golf course. A large living room with fireplace, open kitchen, 2 beautiful bedrooms, dressing room and bathroom, on the 1st floor: 2 bedrooms with a bathroom for each bedroom. A guest apartment of 78 m² completely independent. 12 X 6 M infinity pool, garage, 2 cellars, heat pump underfloor heating, reversible air conditioning, garage, carport and possibility of making another apartment. Very nice southern exposure. 5 minutes from the city center ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

